OPIC Highlights

Office of External Affairs 1100 New York Avenue, NW Washington, DC 20527 202-336-8400 www.opic.gov

OPIC - Haciendo la diferencia

¿QUÉ ES OPIC?

La Corporación de Inversiones Privadas en el Extranjero (OPIC en inglés) fue establecida en 1971 como una agencia independiente del gobierno de los Estados Unidos. OPIC ofrece asistencia en inversión extranjera a compañías estadounidenses, promueve el desarrollo económico en nuevos mercados y en mercados emergentes, complementa al sector privado en la gerencia de riesgos impuestos por la inversión directa en el extranjero, y apoya la política extranjera de los Estados Unidos. OPIC no depende de financiamiento provenientes de fondos públicos, ya que se mantiene de ingresos por medio de tasas cobradas por sus productos de acuerdo con el mercado.

¿QUÉ HACE OPIC?

OPIC ayuda a las compañías de Estados Unidos a competir en mercados emergentes y a prepararse para los desafíos que presenta la inversión extranjera cuando el apoyo de la empresa privada no es posible. OPIC ofrece hasta 250 millones de dólares en financiamiento a largo plazo y/o seguros contra riesgos políticos a compañías estadounidenses en más de 140 mercados emergentes y países en vías de desarrollo. OPIC promueve la inversión estadounidense, ofrece experiencia en la gerencia de riesgos, y mantiene un impecable historial de éxitos, aunado al total apoyo y garantía crediticia del gobierno de los Estados Unidos.

¿POR QUÉ ES OPIC IMPORTANTE?

OPIC moviliza al sector privado americano con el fin de apoyar la política extranjera y las iniciativas de desarrollo de los Estados Unidos. Los proyectos apoyados por OPIC expanden el desarrollo económico, lo cual promueve la estabilidad económica y las reformas para la promoción de mercados libres. Los proyectos auspiciados por OPIC también crean oportunidades de trabajo y exportaciones para los ciudadanos americanos - 253.000 nuevos empleos y 64 mil millones de dólares en exportaciones en Estados Unidos desde 1971. OPIC promueve prácticas exitosas de los Estados Unidos al requerir que los proyectos se adhieran a estándares internacionales en temas de medio ambiente, derechos de los trabajadores y derechos humanos.

¿QUÉ ES EL SEGURO CONTRA RIESGOS POLÍTICOS?

OPIC asegura a los inversores, contratistas, exportadores e instituciones financieras de los Estados Unidos contra la

violencia política, la expropiación de bienes por gobiernos extranjeros, y la incapacidad de convertir moneda extranjera a dólares americanos. OPIC puede asegurar hasta 250 millones de dólares por proyecto y no exige requisitos mínimos de inversión. El seguro está disponible para inversiones en nuevas empresas, expansiones de empresas existentes, privatizaciones y adquisiciones con beneficios de desarrollo positivos.

¿QUÉ ES EL FINANCIAMIENTO OPIC?

OPIC provee financiamiento a través de préstamos directos y garantías de préstamos para inversiones privadas a mediano y largo plazo. Los préstamos son de entre 100.000 dólares y 250 millones de dólares para proyectos patrocinados por compañías estadounidenses, y se pueden otorgar por proyecto o como financiamiento corporativo. En la mayoría de los casos, se espera que el patrocinador estadounidense contribuya por lo menos un 25 por ciento del capital para el proyecto, que tenga un historial exitoso en el área de interés, y que tenga los medios económicos para contribuir en el éxito económico del proyecto.

¿QUÉ ES EL PROGRAMA DE FONDOS DE INVERSIÓN DE OPIC?

Con el fin de remediar la falta de inversión de capital adecuado en mercados emergentes, OPIC ha apoyado la creación de fondos de inversión privados, con gerencia privada, que faciliten la inversión directa de capital y asuntos relacionados en nuevas empresas, en empresas en expansión, y en la privatización de empresas. Estos fondos, con un enfoque regional o sectorial, proveen el crecimiento de capital a largo plazo que puede servir como catalizador para generar actividad económica del sector privado en países en vías de desarrollo, así como para la creación de nuevos mercados y oportunidades para empresas americanas.

¿CÓMO APOYA OPIC A LAS PUEQUEÑAS EMPRESAS?

Una prioridad de OPIC es el ayudar a las pequeñas empresas americanas a crecer por medio de la inversión en mercados emergentes. OPIC provee préstamos directos a pequeñas empresas estadounidenses, y ofrece seguros para enfrentar las necesidades específicas de la pequeña empresa. Otros servicios al cliente incluyen procesos de solicitud y trámites claros y eficientes, un programa de capacitación electrónico e interactivo y una línea de información telefónica.